## En Canarias, una hora más con los reyes

6 de enero. Ya han llegado los Reyes Magos. En el Club Naira lo saben de sobra. Ayer se encargaron en primera persona de darles la bienvenida. Llevaban unas semanas preparándose y ya llegó el gran día. Cuando estaban a punto de aterrizar los Reyes en su isla, ya estaban todas preparadas esperándoles. Bailes, disfraces, música... "Nada comparado con lo que se merecen los Reyes, pero lo hemos preparado lo mejor que hemos podido" dice

Laura, socia del club de 6º de Primaria.

## 07/01/2014

Hace cuatro semanas recibieron la llamada de Miguel, el coordinador del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife. Querían contar con el Club Naira para que formaran parte del cortejo real. No lo dudaron. Era una gran oportunidad. Un honor poder dar la bienvenida a los Reyes. Así que dicho y hecho. Como siempre hablaron con las madres para que prepararan un buen disfraz e idearon el baile que podían hacer. Y empezaron los ensayos. Aunque eso para el Naira no es algo extraño. "Nos encanta hacer actividades en las que podamos bailar, cantar, hacer teatro. Aunque al principio da un poco de corte, poco a poco lo vamos

consiguiendo!" sigue contándonos Laura.

Y es que en el Club Naira , no han parado estas Navidades. El pistoletazo de salida lo dieron con el ya tradicional Concurso de Villancicos que llevan organizando desde hace más de veinte años. Este año han participado once colegios de la isla. "Es una oportunidad de recordar a los niños que participan y todas sus familias, el verdadero sentido de la Navidad" afirma Marisa Velázquez, coordinadora de este evento. Y no se han quedado solo en eso. Desde hace dos años, en colaboración con el Banco de Alimentos Teide, le han dado a este concurso un toque solidario. "No podemos permanecer ajenos a las necesidades de los demás, y queremos poner nuestro granito de arena para lograr que todas las familias puedan tener lo más básico: alimentos" añade Marisa, "Al entrar

en el Teatro para ver el Concurso, las familias entregaban a los voluntarios los alimentos que habían traído para los más necesitados".

Pero no se han quedado ahí.
Animadas por el mensaje del Papa
Francisco de montar lío, este año han
decidido lanzarse a las calles el día
de la Cabalgata para llenar de alegría
la ciudad de Santa Cruz. "Los
cristianos tenemos que mostrar con
más empeño que estar cerca de Dios
le llena a uno de alegría. Nos pareció
que participar en la Cabalgata era
una ocasión irrepetible para mostrar
la cara alegre de estas fiestas de
Navidad" afirma Lali Pesquer,
Coordinadora de Actividades.

Y para después de las Navidades tienen también nuevos proyectos. "Intentamos organizar actividades muy atractivas en las que las chicas puedan aprender a trabajar en equipo, a superarse, a esforzarse, a no rendirse ante las dificultades" nos explica Rosa Queipo, coordinadora de formación. "Para los padres estas actividades suponen un gran apoyo para que el tiempo libre de sus hijos esté lleno de aficiones con las que no solo disfruten sino que también aprendan". Y es que en el Club Naira se proponen nada menos que hacer un concierto de los 80 en abril. Les deseamos mucha suerte.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/en-canariasuna-hora-mas-con-los-reyes/ (10/12/2025)